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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. STIX, Dr. DILLERSBERGER, EIGRUBER 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft. 

betreffend Staumauer im Zillergründl 

Die Staumauer im Zillergründl/Tirol weist angeblich einen Riß auf. Die Betonwand 
am Fuß der Mauer soll zu dünn sein. Während der bevorsteheriden Wintermonate soll 
der Speicher völlig entleert werden damit man den Riß wieder schließen kann. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra g e : 

1. Was ist die tatsächliche Ursache für den Wasseraustritt? 

2. Wenn es wirklich ein Riß in der Mauer ist, wer ist dafür verantwortlich zu 
machen? 

3. Wann wird die Staumauer saniert? 

4. Wie hoch schätzen Sie die Sanierungskosten (inkl. Produktionsausfall)? 

5. Wer wird die Sanierungskosten tragen? 

6. Kann es deshalb zu Problemen der Stromversorgung kommen? 

7. Sind deshalb zusätzliche Stromimporte notwendig? 

8. Wenn ja, wieviel und zu welchem Preis? 

9. Ist die Sicherheit der betroffenen Bevölkerung gewährleistet? 

1218/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




